

BHAYANGKARA

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Giat Anjangsana dan DDS Bhabinkamtibmas di Desa Walangsari

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 20, 2024 - 14:15



POLSEK KALAPANUNGGAL
-6,83143, 106,66277, 662,5m, 242°
20/01/2024 10.23.13

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Giat Anjangsana dan DDS Bhabinkamtibmas di Desa Walangsari

Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, AIPDA Fendy Cahyadi, yang bertugas di Polsek Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS) pada Sabtu, 20 Januari 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Fendy Cahyadi menyambangi masyarakat Desa Walangsari untuk menjalin kedekatan dan memberikan himbauan terkait kamtibmas. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam anjongsana tersebut antara lain:

1. **Keamanan Situasi Kamtibmas:** Masyarakat dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Walangsari. Bhabinkamtibmas mendorong agar warga aktif dalam melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling untuk meminimalisir potensi tindak kejahatan.
2. **Kesiapsiagaan Terhadap Bencana Alam:** Warga diminta untuk selalu siap siaga menghadapi bencana alam. AIPDA Fendy Cahyadi memberikan penekanan pada pentingnya persiapan dan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi potensi bencana alam.
3. **Tertib Berjalan Lintas:** Masyarakat diingatkan untuk selalu tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising. Hal ini untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di jalan raya.
4. **Antisipasi Tindak Kejahatan:** Himbauan diberikan agar warga waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dengan menggunakan kunci ganda.
5. **Kewaspadaan Terkait Pemilu 2024:** Masyarakat diimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah dan tidak terpengaruh oleh isu yang dapat memicu ketegangan.

Kegiatan anjongsana dan DDS Bhabinkamtibmas berjalan dengan lancar dan mendapat tanggapan positif dari masyarakat Desa Walangsari. AIPDA Fendy Cahyadi berharap agar pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan dapat diimplementasikan oleh warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.